



Zentralfest in Solothurn

Neue Zusammensetzung des Zentralkomitees und Ausblick auf das Jubiläum

Der Schweizerische Studentenverein (Schw. StV) führte vom 4. – 6. September in Solothurn sein Zentralfest durch. An den geschäftlichen Anlässen wurden fünf neue Aktivenvertreter und ein neuer Altherrenvertreter ins Zentralkomitee (Vorstand) gewählt. Weiter wurde ein Ausblick auf das kommende Jubiläumsjahr 2016, 175-Jahre Schw. StV, gemacht. Das Zentralkomitee wird sich in der kommenden Woche neu konstituieren und die Weichen für das kommende Vereinsjahr stellen.

Die Aktivenversammlung vom 5. September 2015 wählte mit Christophe Aeby, Eliane Cadosch, Flurin Carigiet, Tobias Morf und Simon Schmid fünf neue Aktivenvertreter ins Zentralkomitee. Diese werden zusammen mit den Altherrenvertretern Bruno Gähwiler, Philippe Miauton, Norbert Ritz, Thomas Stadelmann und dem neu gewählten Christian Egli den Verein im kommenden Jahr führen. Der Vorstand wird sich mit der Überarbeitung des Mehrjahresprogramms befassen und so die inhaltliche Ausrichtung der kommenden drei Jahre festlegen. Die nächsten Zentralfeste finden 2016 in Schwyz (175 Jahr-Jubiläum) und 2017 in Rheinfelden statt.

Unter dem Motto „Schw. StV – Werte verbinden seit 175 Jahren“ werden in St. Gallen, Brig, Zürich und Lausanne vier Veranstaltungen durchgeführt. Diese thematisieren 175 Jahre Schw. StV und Gesellschaft und Kultur, Religion, Wirtschaft und Politik.

Am Samstag und Sonntag werden die neuen Vereinsmitglieder aufgenommen und die 50-jährige Treue der Veteranen verdankt. Schliesslich feiern rund 2000 Studierende und Ehemalige ihr Zentralfest, zusammen mit der Bevölkerung.

Rückfragen an:

Matthias Frei, Zentralpräsident des Schweizerischen Studentenvereins 2014/2015
079 333 07 59

Christophe Aeby, Zentralpräsident des Schweizerischen Studentenvereins 2015/2016
079 512 21 12

Bruno Gähwiler, Vizezentralpräsident des Schweizerischen Studentenvereins
079 568 14 70